

Qualifizierungsmaßnahme im Fachbereich Garten- und Landschaftsbau

Der Projektverbund Baden bietet individuelle Beratung, Unterstützung und Begleitung für Asylsuchende und Flüchtlinge mit mindestens nachrangigem Arbeitsmarktzugang mit dem Ziel der Integration in Arbeit, schulische oder berufliche Ausbildung.

Im Rahmen der Qualifizierung besteht eine Kooperation mit der Anlauf- und Vermittlungsstelle für Flüchtlinge des Caritasverbandes Freiburg-Stadt e.V.

Ziel und Inhalt der Qualifizierung:

Interessierte erhalten einen Einblick in die vielfältigen Aufgaben des Gärtners im Fachbereich Garten- und Landschaftsbau. Perspektive: Hilfsarbeiter in einem Garten- und Landschaftsbaubetrieb oder Ausbildung in diesem Bereich.

Tätigkeitsschwerpunkte:

landschaftsgärtnerische Arbeiten wie zum Beispiel

- Zaunbau
- Wegebau
- Gehölzpflege
- Rasenpflege
- Anlage von Stauden- und Gehölzbeeten
- Kombination von praktischer Erfahrung mit theoretischem Wissen

Nach Abschluss der Maßnahme wird eine Teilnahmebescheinigung ausgestellt.

Anmeldung und Information:

Anlauf- und Vermittlungsstelle für Flüchtlinge
Caritasverband Freiburg-Stadt e.V.

Peter Bichler

Telefon: 0761/88144508

Mail: peter.bichler@caritas-freiburg.de

Kurszeiten:

Donnerstag und Freitag 09.00 – 13.00 Uhr

Beginn: 27.04.2017

Ende: 30.06.2017

Fachspezifischer Deutschkurs:

Dienstag und Mittwoch 09:30-12:00 Uhr

Infotreffen: 11.04.17 08:15 Uhr

Treffpunkt: Haltestelle Paduaallee

Kursort: Mundenhof Freiburg-Lehen

Dozent: Andreas Wiedmaier,
Landschaftsgärtnermeister

Fahrtkosten können im Einzelfall bei
regelmäßiger Teilnahme nach vorheriger
Absprache erstattet werden.

Anzahl Teilnehmende: 6

Zielgruppe:

Geflüchtete Menschen mit
Aufenthaltsgestattung, Duldung oder
Aufenthaltserlaubnis und mindestens
nachrangigem Arbeitsmarktzugang

Voraussetzungen:

- Freude am Arbeiten in und mit der Natur, bei jeder Witterung
- handwerkliches Interesse
- körperliche Fitness
- Sprachkenntnisse A2-Niveau

Die Maßnahme findet in Kooperation mit dem Mundenhof Freiburg statt.

Das Projekt „Arbeit und Ausbildung für Flüchtlinge – Projektverbund Baden“ wird im Rahmen des Programmes „Integration von Asylbewerbern und Flüchtlingen (IvAF)“ durch das Bundesministerium für Arbeit und Soziales und den Europäischen Sozialfonds gefördert.